

Benazir Bhutto

Exprimera ministra de Pakistán

■ La líder opositora pakistaní Benazir Bhutto, asesinada ayer en un atentado suicida en Rawalpindi, conocía bien los riesgos que corría cuando decidió emprender una campaña pública por la restauración de la democracia en su país.

Horas después de regresar a su hogar en octubre, tras ocho años de exilio voluntario, un atacante sui-

cida asesinó a más de 150 personas al atacar contra la caravana que le daba la bienvenida en las calles de la ciudad de Karachi.

Luego del ataque, se produjeron amenazas de militantes ligados a al-Qaeda, enojados por el apoyo de Bhutto a la guerra de Washington contra el terrorismo.

A pesar de haber estado en el destierro la mayor parte de la última década, Bhutto, de 54 años, seguía siendo una de las políticas más reconocidas en el mundo.

Bhutto fue la primera mujer en ser primera ministra en el mundo musulmán, cuando fue elegida en



1988, a los 35 años. Fue depuesta en 1990, reelegida en 1993 y derrocada nuevamente en 1996, en medio de acusaciones de corrupción y mala administración.

Luego de vivir ocho años en el exterior, Bhutto volvió en octubre pasado para liderar a su Partido del Pueblo de Pakistán en las elecciones nacionales.

Su misión comenzó en 1977 cuando el jefe del Ejército Mohammad Zia-ul-Haq derrocó a su padre, Zulfikar Alí Bhutto.

+info Asesinato de Bhutto hunde a Pakistán en el caos

→ EL MUNDO P.21